
きれいになりました。PTA親子奉仕作業 ご協力ありがとうございました。
９月３日（土）朝早くからお集まりいただき，校庭の除草などをしてい

ただきました。校庭のトラックまで広がっていた草がなくなり，きれいな
校庭で運動会を迎えられます。また，今年度はテントを１２張り立ててい
ただきました。これから，暑い中での練習が続きます，子どもたちが暑さ
を避けるのに利用させていただきます。今年初めてクラス単位で作業を行
いました。本部では地区単位の作業よりもよかったという声が多かったの
ですがいかがでしょうか。
今年度は，これで奉仕作業は終わりになります。ご協力いただきまして

本当にありがとうございました。

残暑の中，運動会の練習がスタートしました
今年の夏もとても暑かったですが，９月に入っても暑さは衰えず，風は涼しくなってきたとはいうも

のの残暑の中で運動会の練習を行っています。汗をたくさんかきながらも表現運動やかけ足などをする
姿に力強さを感じました。
暑さに負けないように励ますとともに，熱中症やけがに気をつけて練習を進めています。お家でも，

いつもされていることとは思いますが，早寝早起き朝ご飯など，お子さんの体調管理をよろしくお願い
します。

１年 ダンス 勇気 100％ ２年 大玉ころりん ３年 ダンス 目指せ EXILE

４年 神立ソーラン・2011 ５年 綱取り物語 ６年 組体操 今こそ団結

放射線への対応について
２学期が始まるにあたり，放射線に関わる子どもたちの安全面が気になるところですが，学校では
下のように対応しています。
○８月末に放射線量に関する新たな基準が国から出され，これまで3.8マイクロシーベルト／ｈと
していた目安が引き下げられて，1.0マイクロシーベルト／ｈとなりました。神立小学校ではこ
の数値を超える場所は確認されていません。

○運動会に際して，体育館での練習を多用したり，種目内容に工夫を加えたり，活動後のうがい手
洗いを励行したりと練習へも配慮しています。運動会のプログラムもはやく終わるように改めま
した。

○給食については新規に測定器を導入しました。給食センターでは①食材の放射線量をまず測り，
②できあがったおかず等の放射線量も測定しています。二重のチェックで安全性を確認したうえ
で各学校に給食が運ばれてきます。

学校だより 平成２３年９月１２日
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